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開 催 日 時 令和 4年 10月 31日（月）午後 1時 30分～午後 2時 30分 

開 催 場 所 公設宮代福祉医療センター3階会議室 

出 席 者 

委 員 
西澤会長、吉田副会長、上條委員、小暮委員、村山委員、重田委員、

木村委員、関根委員 

事務局 
石井センター長、工藤事務部長、谷内経理事務担当 

井上健康介護課長、竹花保健センター所長、村山主幹 

欠 席 者 小菅委員 

傍 聴 者 なし 

配 布 資 料 次第、運営懇話会資料 

会 議 録 作 成 者 村山 

 

１． 開 会（進行：竹花所長） 

 

２． 公設宮代福祉医療センター長あいさつ 

 

３．運営懇話会副会長あいさつ 

 

４．議 事（進行：西澤会長） 

 

  １）令和４年度公設宮代福祉医療センター利用状況 

（事務局より説明） 

－質疑応答－ 

  委 員 水曜日の診療時間延長の様子は？ 

  事務局 まだまだ、様子見の段階だが、今はインフルエンザ予防接種の時期で、そ

の方たちが延長した時間にいらしている状況。 

   

  ２）令和４年度公設宮代福祉医療センター損益計算書について 

（事務局より説明） 

－質疑応答－ 

  委 員 医薬品のコロナ検査キットは全額補助がでるのか？ 

事務局 県の目的に合致したものは補助がつく 

委 員 光熱水費の増が大きいが？ 

事務局 要因は２つ、１つ目は、令和３年度については地域医療振興協会で法人契

約していたため値引きがあったが、今年度は法人契約の継続ができなくな
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り、六花単体での契約となったこと、２つ目は、燃料費調整額が大幅に上昇

していることにある。さらに、令和５年では、事前の報道などから１．７倍

になる見通しをたてている。 

委 員 電気の使用量は変化ないのか？ 

事務局 ない。 

委 員 地代家賃が１５６．２％となっている要因は？ 

事務局 職員住宅に係る請求が遅れた関係によるもの。 

 

  ３）令和４年度公設宮代福祉医療センターの取り組み 

    （事務局より説明） 

－質疑応答－ なし 

   

  ４）その他（意見や要望） 

  委 員 昨年はインフルエンザワクチンの入手が難しかったと記憶している。今年

度は？ 

事務局 早めに手配し準備している。 

委 員 コロナの第８波やインフルエンザが増えるなどという報道がある。そのよ

うな中、冬場に備えた診療体制は？また、発熱しても若い人や持病がない

人は家で検査し対応するなどの報道もある。 

事務局 報道では見ているが正式な通知などはない。当面はこれまで通り、受診を

希望する人は、まずはお電話いただき対応する。 

 

５．閉 会 


